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La Dirección de Deporte, en conjunto con las instituciones locales, están
organizando la séptima edición de la fiesta del deporte.

  

Después de haber pasado por el salón del Centro Cultural, la iniciativa de los
organizadores es volver al predio de la Estación del Ferrocarril donde comenzó a
caminar este evento que congrega a todos los deportistas y vecinos, y premia a
los destacados en cada disciplina deportiva.

  

La Directora de Deporte, Graciana Uruslepo, recalcó que "la idea es que
volvamos a la estación, todas las instituciones lo quieren para que se acerque
más público, en el Centro Cultural no entra tanta gente y tememos que se
deteriore, haciéndolo afuera obviamente que corremos riesgo con el clima, pero
vamos a intentarlo de nuevo".

  

La decisión final se tomará en pocos días cuando se realice una nueva reunión,
en conjunto se preverá lugar y últimos detalles.

  

 1 / 1


